

Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Köniz - Bistromorgen - Ausstellung: Schmuck- und Kunsthandwerk und "Natur statt Plastik" am Samstag, 13. Juni 2020, 9 - 12 Uhr im Bistro chiuche egge, vis à vis Post Niederscherli

Bistromorgen - Ausstellung: Schmuck- und Kunsthandwerk und "Natur statt Plastik" am Samstag, 13. Juni 2020, 9 - 12 Uhr im Bistro chiuche egge, vis à vis Post Niederscherli

Aufschaltdatum: 12.06.2020

Weil letztes Jahr die Nachfrage so gross war, wird Gisela Rychener wieder Schmuck- und Kunsthandwerke ihrer Tochter und ihres Schwiegersohnes ausstellen. Tochter und Schwiegersohn stellen zum Beispiel aus altem Tafelsilber exquisiten Schmuck her. Auch Elisabeth Spörri, als ehemalige Handarbeitslehrerin, wird ihre selbstgemachten Haushaltshilfen ausstellen und verkaufen. Das sind z.B. bunte Abwaschlappen und nachhaltige Bienenwachstücher zum Abdecken von Lebensmitteln.

http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/meldungen/archiv/1598054474_schmuckausstellung.php